



DeepL

Cuando los humanos y las máquinas se complementan

Descubre cómo 24translate utiliza DeepL para optimizar sus servicios de traducción profesional y ofrecer a sus clientes una velocidad y flexibilidad líderes en el sector

Puntos clave

- 24translate, un equipo de 150 especialistas en traducción que trabajan codo con codo con ingenieros informáticos, utiliza la API de DeepL para ofrecer servicios de traducción basados en inteligencia artificial.
- **¿Qué es lo que diferencia a DeepL? La calidad de traducción.** La traducción automática de calidad insuperable de DeepL facilita los procesos de post-edición y agiliza los plazos de entrega a los clientes.
- Gracias a la traducción automática, el trabajo de lingüistas especializados y un control de calidad lingüística impecable, 24translate se mantiene como líder en velocidad, flexibilidad y precisión en el sector.

Nuestros lingüistas trabajan con las traducciones de DeepL por su excepcional calidad, especialmente en los principales idiomas europeos como el alemán, el francés, el inglés y el italiano.



Datos de la empresa

Sector

Proveedor de servicios lingüísticos

Mercados principales

Alemania, Austria y Suiza

Idiomas principales

Alemán, francés, inglés e italiano

Productos de DeepL

API

24translate: una agencia de traducción de alta gama impulsada por la tecnología

24translate es una agencia de traducción de alta gama con oficinas en Alemania y Suiza que cuenta con miles de clientes tanto en estos dos países como en Austria. 24translate está especializada en sectores muy diversos: desde las finanzas y los seguros hasta el jurídico o las telecomunicaciones.

La tecnología siempre ha desempeñado un papel crucial en el crecimiento y el éxito de 24translate. Cuando se fundó, en 1999, fue el primer proveedor de servicios lingüísticos que permitió a sus clientes presentar y gestionar fácilmente proyectos de traducción online. Gracias al trabajo conjunto de ingenieros informáticos y traductores profesionales, 24translate proporciona a sus clientes lo que más les importa: velocidad y flexibilidad. «Las empresas acuden a 24translate cuando necesitan resultados rápidos, en cuestión de horas» afirma Christian Svendsen, CEO de 24translate GmbH. «No importa si la solicitud llega en horario de oficina o en mitad de la noche con un plazo que vence a la mañana siguiente. Nadie quiere esperar. Los proyectos tienen que llevarse a cabo de forma rápida y sencilla, porque eso es lo que más valoran los clientes».

Dado su renombre por su rapidez y flexibilidad y su apuesta por la tecnología, no es de extrañar que 24translate fuera uno de los pioneros a la hora de incorporar soluciones de traducción automática e inteligencia artificial.

«Los clientes acuden a un proveedor de servicios lingüísticos para obtener exactamente lo que necesitan en un proyecto de traducción. Precisamente por eso no ofrecemos un servicio único para todos. Al combinar la traducción automática, el control de calidad lingüística profesional, la automatización de procesos específicos del cliente y el gran trabajo de nuestros lingüistas especializados, podemos trabajar con rapidez y flexibilidad».

24translate y la traducción automática

La agencia y sus clientes llevaban siguiendo de cerca la evolución del ámbito de la traducción automática desde mediados de la década de 2010, cuando en 2019 los motores de traducción automática alcanzaron un estándar de calidad que hizo que 24translate supiera que era el momento de invertir.

Gracias a la API de DeepL, 24translate pudo integrar la traducción automática directamente en sus herramientas y servicios, lo cual supuso el inicio de 24|AI.

«Desarrollar productos con la API de DeepL es increíblemente fácil» declaró Svendsen. «Nuestro equipo de ingenieros informáticos lleva 20 años creando tecnología de traducción. Gracias a DeepL pudimos acelerar el proceso y siempre podíamos contar con ellos cada vez que necesitábamos ayuda».

Los traductores profesionales siguen desempeñando un papel crucial en 24translate y gracias a la tecnología de la empresa pueden trabajar de forma más eficiente para garantizar el nivel de calidad y precisión que esperan los clientes.

Para salvar las distancias entre humanos y máquinas, las traducciones de DeepL se integran en sofisticadas herramientas de post-edición y control de calidad lingüística.

«Al utilizar 24|AI, nuestros lingüistas están encantados de trabajar con las traducciones de DeepL, ya que su alta calidad —especialmente en los idiomas europeos más importantes como el alemán, el francés, el inglés y el italiano— simplifica considerablemente el proceso de post-edición. Además, DeepL continúa realizando progresos en este ámbito. El traductor cada vez incorpora más y más idiomas, así como opciones de personalización gracias a los glosarios y otros detalles, como la posibilidad de cambiar el grado de formalidad de la traducción, que marcan la diferencia».

Un vistazo al futuro

¿Cómo continúa la trayectoria de 24translate en el mundo de la traducción automática y la inteligencia artificial?

«Estamos encantados con DeepL y vamos a seguir usándolo aún más en el futuro, ya que cada vez incorpora más idiomas y optimiza continuamente sus principales funcionalidades, como los glosarios» declaró Svendsen.

«No cabe duda de que DeepL se preocupa mucho por cuidar las relaciones con sus clientes, por lo que nuestra colaboración hasta ahora ha sido estupenda. Estamos deseando reforzarla y seguir trabajando juntos para superar los límites de la tecnología y contribuir al mercado de la traducción de la mejor manera posible».

Contacta con nosotros

¿Quieres saber más acerca de cómo crear páginas web, aplicaciones y todo tipo de productos multilingües gracias a la API de DeepL?

[Contacta con nuestro equipo de ventas](#)

